

L'enseignement du flamand va faire son retour dans les écoles



Le flamand occidental va faire son retour dans les écoles. L'académie de Lille recherche des enseignants prêts pour la rentrée de septembre. Une avancée dont se réjouit l'Institut de la Langue Régionale Flamande. Son Président, Jean-Paul Couché, nuance malgré tout : il aurait aimé que les enseignants soient formés à l'enseignement du flamand au

préalable. Si des personnes intéressées ont besoin d'être accompagnées, elles peuvent en tout cas contacter l'Institut de la Langue Régionale Flamande.

Pour l'Institut de la Langue régionale flamande, c'est une nouvelle étape qui est franchie. Mais Jean-Paul Couché, le président, aurait aimé que ces enseignants de flamand soient formés pour cette mission :

Pour candidater, rendez-vous [sur le site de l'académie de Lille](#). Il faut le faire avant le 12 février. L'Institut de la Langue Régionale Flamande peut vous accompagner dans ce projet. N'hésitez pas à les contacter.